

TALCAHUANO, Enero 29 de 1974.

Señor
José Roberto Alegría Godoy
Sección Rendizzonei
Isla Quiriquina-TALCAHUANO

MI QUERIDO AMOR LEJANO:

Deseo de todo corazón que tu ánimo y esperanza no estén por el suelo, nosotros estamos pendiente de la dulce espera de tu llegada, no sabrás cariño con la ansiedad que anhelamos llegue el día de tu libertad, libertad que aún no entiendo porque la quitaron. La verdad que hay montones de cosas que no se entienden, y espero no romperme la molera tratando de solucionar esto, y más que nada se puede hacer.

Sabes amor, el viernes pasado quedé con todo comprado, pues no tenía la menor idea que había cambios. Las instrucciones son: mandar paquetes no mayor a dos kilos, entregarse a Cruz Roja, y solo que contengan: cigarrillos, medicamentos, útiles aseo etc. La verdad es, que sentí mucho no haber podido enviarte nada la semana pasada. Sabes amor, según se dice, que Uds. podrían comprar cosas en la isla. Dime ¿Es verdad esto? Se podría enviar dinero para que lograras comprar algo de alimentación, me refiero a alimentos más ricos en proteínas. Todo esto no sé si es efectivo, de todas maneras el jueves irá una pequeña cajita para tí, de acuerdo con instrucciones, ecríbeme cariño, para saber a qué atenderme, créeme que me sentía mejor cuando podía enviarte algo de alimentación extra, pero si la puedes adquirir allá, estimo que es más cómodo para ambos.

Pasando a otra cosa, siempre te he dicho y contado todo, sea bueno o malo: El viernes pasado fui a casa del dueño de la casa que pensaba arrendar, necesitaba conversar con él, y la verdad es que me llevé una sorpresa bastante desagradable, ya que pese a tener un contrato escrito, me dijo que no me arrendaría la casa, porque una hija se casó. Además, el arriendo sería de quince mil escudos, suma que desde luego no es muy alta si se analiza la situación actual, pero tampoco pude decidir porque hasta la fecha, no sé cuál será mi sueldo. Sin saber esto, no tengo base para tomar una responsabilidad de este tipo, pero creo que esto se solucionará luego ¿Este es lo que creo?. Por lo demás, tengo en perspectiva otra casa, habrá que tener un poquito de paciencia y creo que otro poquito no es nada, si se compara el montón que hasta la fecha he tenido. Así con este señor, es un hombre tan derecho, como la cola del chancho, pero hallaré casa, camaron que se duerme se lo lleva la corriente.

Te contaré que mis o sea, nuestras niñas, querían salir de vacaciones al sur, pero por el momento es imposible, por el problema económico, (E^o 19 mil) es lo que recibí el 28, como ves con este gorro de la lotería, mejor lo guardo para pasaje de micro. No me hace problema por viaje, y me lleve las lolitas al campo. Son vacaciones más saludables. Otra cosa, aunque lo sentí mucho, tuve que decirle a Juanita que no podía tenerla más, o sea, decirle que no podía cancelarle un sueldo decente, porque de verdad sería muy injusto tenerla y no pagarle lo que corresponde. De encontrar casa, me las arreglaré sola con nuestras hijas.

Es de esperar que si en Febrero nos dan el sueldo que ganaremos, podré quizás, sacar unos días al sur a las lolitas, pero no las entusiasme nada.

Te contaré que el Jueves viene Mena a vernos y a realizar algunas compras, como vuelve el Viernes en la noche, nos iremos con ellas. Con Mena he conversado todo lo referente a nuestras hijitas, y la verdad es que no tenemos problemas, nos entendemos bien, aun contra viento y marea. Habría tantas cosas que contarte, que podría escribirte un libro con unos cuantos tomos.

Recién salí de vacaciones, me iré al campo pero vendré todas las semanas, a buscar y dejarte correspondencia, ahora más que nunca necesite estar más cerca de tí, ya que el campo me llena de recuerdos que a veces, me parecen sueños. No debe ni debemos desesperar, creo que tu estadía llamémosla de turismo, es totalmente injusta, pero esa es mi opinión, cuán útil serías en libertad, por lo menos para estar frente a nuestra familia, siendo útil, y no tenerte como un parásito social. Perdona amor, pero a veces me rebelo ante tu único delito de ser un hombre bueno y comprensivo, entregado a su profesión por casi una vida, ¿Para qué? ¿Estimarán que eres más útil allá, con una profesión, estudios universitarios, como un prisionero?

Mi pequeña inteligencia me dice que no, eres útil como profesor, como padre y como hombre a carta cabal. Disculpa, pero hay cosas que no se pueden callar, yo tengo fe y creo en tu inocencia. Ahora más que nunca, pase lo que pase, te AMO con todas las fuerzas de mi alma. Sabré esperar mi amor, si go tan enamorada de tí, como cuando recién nos casamos, y ese cariño lo sienten nuestras hijitas que ven con orgullo, que su padre, es un detenido político y es el mejor de los papas del mundo. Nunca estarás solo cariño, siempre estamos juntos a tí, tus hijas, tu anciana madre, Nena y quien más te adora. TE AMO, te amo.

Betty

Siempre pienso, que tú eres el último en leer las cartas, y creo que es lógico, lo siento no saber hacer cartas ciertas y las hace a veces a máquina para que sean leídas más rápida. Hasta pronto mi adorable prisionero. Escríbeme.